

Sitzungsprotokoll der FSR-Sitzung vom 04.07.2022

Sitzungsleitung: Maximilian Rothe

Protokoll: Roman Semmler

Sitzungsbeginn: 18:35

Sitzungsende: 20:20

Mitglied	A Anwesend	E Entschuldigt	U unentsch.	R Sitz ruht
Bock, Fabian		E		
Bock, Nathalie	A (ab TOP 3)			
Borrmeister, Anne		E		
Brenzinski, Colin			U	
Fahlbusch, Paula				R
Firkert, Ludwig		E		
Freiwald, Fabian	A			
Kahl, Livia Jo				R
Matz, Anne Josephine	A			
Massino, Jasmin				R
Mirtschin, Laura	A			
Rothe, Maximilian	A			
Semmler, Roman	A			
Vogel, Johannes	A			
Weller, Nora	A (ab TOP 1)			
Assoziiertes Mitglied:				
Brähne, Robert	A			
Dienel, Nick	A			
Hahn, Jonathan		E		
Kahler, Hanna	A			
Kaiser, Clemens Jakob	A			
Krause, Manja		E		
Lopens, Nele		E		
Schnitzler, Ann-Sophie		E		
Schubert, Lisa	A			
Gäste				
Judith Schmidtke (Kids)				
Paul Fellner				

TOP 0: Formalia

Der FSR ABS ist mit 6 von 12 anwesenden gewählten Mitgliedern beschlussfähig (nach SächsHsfg §54, da auf Sitzung vom 27.06. nicht beschlussfähig).

Das Protokoll vom 20.06. ist zu beschließen. // *angenommen ohne Gegenrede*

Das Protokoll vom 27.06. ist zu beschließen. // *Formatierungsprobleme, Josi kümmert sich, angenommen ohne Gegenrede*

Paul Fellner möchte sich assoziieren lassen. // *Ohne Gegenrede angenommen*

Paula Fahlbusch fehlt erneut, ihr Sitz ruht damit. Der FSR ist fortan mit mindestens 7 von 12 aktiven gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass das heutige Protokoll öffentlich zugänglich gemacht wird.

Die Sitzung findet in Präsenz statt. Die Sitzungseinladung hat alle rechtzeitig erreicht.

TOP 1: Gäste: Judith von Kids

- erneute Kontaktaufnahme um Beitrag zur ESE zu besprechen
- Einbringung seitens Kids in welcher Form?

Max: Ansprechpartnerinnen: Josi und Nathalie. Bitte keine Flyer.

Judith: Vorstellung: was zu veranstalten. Fußballtor mit Freibier

Nick: In Campusrallye engagieren, oder beim Grillen aufbauen.

Fabian F: vielleicht doch was für die Ersti-Tüten, Flyer zum Beispiel.

Nick: Flyer werden häufig weggeworfen. Beschluss vom letzten Mal: keine Flyer ohne was zusätzlich, Stift, Packung Gummibärchen, nicht einfach wegwerfen. Am besten ins Gespräch kommen beim Grillen mit einem Stand.

Max: Stand/Fußballtor beim Grillen, dafür Beteiligung beim Grillen.

Judith: Zustimmung, vielleicht auch Tombola.

Clemens: Unterstützung der Idee von Fußball beim Grillen, mehr Beschäftigung außer Essen.

Nick: Zusammenfassung der Ideen aus dem Protokoll, per Mail auf Kids nochmal zukommen mit konkreten Möglichkeiten.

Judith: konkrete Ansprechpartner:innen?

Nick: Mail schreiben und jemand meldet sich.

Laura: bin fürs Grillen verantwortlich, ich kann mir das vorstellen.

TOP 2: Post und Studierendenanliegen

- keine Post 😞
- Josi: Studierendenanliegen: Studentin, die StEx macht, wie lange sie noch immatrikuliert ist (wegen BaFöG)? – Lisa: bis zur letzten Prüfung? – Clemens: bis zum Zeugnis (=Abschluss)? – Nick: letzte Prüfung. – Clemens: das ist doch dreist. – allgemeine Unsicherheit. – Nick: FSRLer fragen, die zuletzt fertig geworden sind und es wissen müssen. Fabian F: hat Regelung im Netz gefunden, wurde verpflichtet, Mail zu beantworten.

TOP 3: Berichte

TOP 3.1: Treffen mit dem SLK Deutschdidaktik // Nora

- doch keine Mail an Herrn Lust
- beim StuGaKo-Meeting mit Herrn Lasch ansprechen und ausführlicher erklären (20.07.)

TOP 3.2: Vocation-Messe

Max: Donnerstag-Nachmittag lief gut

Lisa: Donnerstag-Vormittag lief nicht gut, weil niemand uns gesehen hat, Stand sollte lieber bei der TU sein, wurde dann einfach dorthin verlegt

Nick: Freitag war gut

Nick hat bis zu 1000 Euro Spenden vom Lasub für FZÜ besorgt

Nora: Schwierigkeit, komplexes Studium herunterzubrechen, Informationsschwall wenig hilfreich für SuS, lieber relevante Links?

Nick: Flyer mit Links mitgeben, am Freitag bereits aus Problem gelernt

Lisa: viele SuS nicht aus Interesse da, nur um Schule zu verpassen

Laura: Eindruck, SuS wären interessiert, sinnvolle Veranstaltung, kurze Gespräche mit grobem Aufbau des Studiums + Flyer

Nick: noch wenig Routine in der Organisation bei Vocation, Feedback/Tipps geben, kommunizieren (Stand verschieben, Gespräche ohne Termin), beim nächsten Mal besser

Robert: wir sind die besten

Max: FSR Psycho Mitglieder haben Seminar-Vorrechte, als gewähltes Mitglied frühere Einschreibung in Seminare möglich – Übertragung auf FSR ABS für Psycho-Seminare

Nick: Uni-weit einführen? in den StuRa nehmen

Lisa: lieber kleine Flyer als die umfangreichen Broschüren. QR-Code auf Flyer

TOP 3.3: StuRa // Johannes

- FA Mitgliederversammlung des FZS wurde angenommen: diese Versammlung wird also in Dresden stattfinden
- Der FZS ist der Freie Zusammenschluss von Studierendenschaften, in dem der Stura seit kurzer Zeit Mitglied ist
- Bericht zur tuuwi Nachhaltigkeitsparty wurde zur Kenntnis genommen
- geschlossene Sitzung fand statt

TOP 3.4: WiRa // Nick

- nicht protokollrelevant, mündlich gehalten

TOP 4: Weiteres Vorgehen Maskottchen

- Trommelwirbel...
- [...]
- gewonnen hat: das Lama mit 87 Stimmen

Max: Ausschreibung für ein Design, Bestimmung des Preises später.

Lisa: Aber Preis als Ansporn?

Laura: Preis sollte konkret sein, um zu motivieren. Sonst denken die, es gibt einen Schlüsselanhänger.

Robert: nen alten ESE-Beutel.

Roman: Oder eine Einladung zur Sitzung.

mehr Zustimmung zur Konkretisierung des Preises

Max: Ideen? Am besten bis nächste Woche mit Finanzantrag.

Lisa: Nicht bloß Geld.

Laura: Lass mal brainstormen.

Clemens: ein Whiteboard.

Johannes: Was Allgemeines (Rucksack) oder was für Künstler:innen (Grafiktablet).

Fabian F: Lama-/Alpakawanderung.

Lisa: Auswahl bieten mit ähnlichem Wert.

Nick: Förderung künstlerischer Aktivitäten als Begründung für den FA.

Roman: In welchem Bereich soll der Wert ungefähr liegen?

Johannes: Wert sollte nicht zu hoch sein. Sonst kommen die Profis.

Nick: Auswahlverfahren des Logos besprechen.

Johannes: Intern Vorauswahl, Quatsch rauswählen, dann endgültige Wahl öffentlich.
Zustimmung.

Lisa: Vorgaben: Format, Auflösung, Dateiformat?

wieder Diskussion über Preise:

Wert von 80 Euro scheint allgemeine Vorstellung zu sein.

Max: Wer was einreicht, hat vermutlich schon ein Grafiktablet.

Clemens: Kunstbezug sehr sinnvoll, man kann ja auch hochwertige analog-Farben kaufen.

Laura: Zusammenfassung: Auswahl an Preisen, Ausschreibung für einen Monat, interne Abstimmung, öffentliche Abstimmung. Muss bis zur ESE durch sein.

Paul: jetzt Prüfungsphase, ein Monat sehr schwierig, kurzfristig

Nick: Verfahrensvorschlag: vllt internen Künstler:innen (Johannes, Roman) Vorrang geben, dann erst ggf. extern Ausschreibung.

Paul: Vorwürfe von Vetternwirtschaft?

Laura: ne, muss ja keinen Preis geben, ohne Ausschreibung auch nicht unfair, niemand beschwert sich.

Fabian F: Urheber:innenrechte abgeben, egal wer es macht.

Max: erstmal FSR-Kunst-Menschen fragen, ob sie wollen?

Johannes: wenn es notwendig ist, kann er es machen, aber hat nicht vor, sich einzubringen

Roman: will sehr gerne was einbringen, demnächst aber wenig Zeit da Prüfungsphase, viel Druck, liebe Ausschreibung machen und wenn ich Zeit und ne Idee habe, dann bringe ich gern was ein.

Max: Dann FA machen, allgemein halten, Ausschreibung mit Frist Mitte August?

Laura: Es kann passieren, dass nichts (gutes) herauskommt, darauf müssen wir vorbereitet sein.

Max: Dann könnte man ja auch FSR-Kunst-Menschen nochmal fragen.

Laura: Ausschreibung ab nächster Woche per Mail & Insta, dass wir ein Logo brauchen mit Lama, man bekommt einen Preis aus Auswahl.

Nick: Lehramtsbezug betonen?

Max: Auf Lehramtskontext hinweisen. Einsendungen nur per Mail.

Roman: Vorgaben bzgl. Auflösung, Dateiformat?

Max: 1024x1024 in png? Absprache mit Roman außerhalb der Sitzung. Mail nicht vor FA schreiben.

Laura: GO-Antrag auf Verlängerung der Sitzungszeit um 1h. // *Ohne Gegenrede angenommen*

Paul: Aufpassen, dass keine verfassungsfeindlichen Symbole versteckt sind.

TOP 5: Auswertung Insta-Umfrage: Veranstaltungen // Nathalie

- 425 Menschen haben es gesehen (endgültiger Stand)

Frage	Ja-Stimmen	Mittel-Stimmen	Nein-Stimmen
1) Lust auf einen Kneipenabend?	79		17
2) Wie siehts aus mit Wandern?	16	14	22
3) Museumsausflug	16	13	25
4) Wärest du bei Kaffeetrinken dabei?	62		36
5) Hast du Bock auf ein Sommerfest?	115		9
6) Was wünschst du dir dort?	<ul style="list-style-type: none"> • Gemütliches Zusammensein und Austausch • Band (zwei Stimmen) • Grill, Getränke, Pommes, Bratwurst (zwei Stimmen) • Filme, Mini-Spiele • Bierpongturnier (zwei Stimmen) • Unterstützungsprogramme für Studierende einladen • Hüpfburg • Eis 		
7) Spieleabend?	52		25
8) Oder direkt Skat- und Doppelkopfabend?	12	4	22
9) Oder doch lieber klassisch Flunkyball?	49		36
10) Lieber ein entspannter Filmeabend?	44		31
11) Schreibt uns gern weitere Vorschläge	Episches Bierpong-Turnier mit K.O.-System		

Frage nach Veranstaltungen vom 25.6.

Was wir von diesen Vorschlägen bereits machen/ was sich weiterhin gewünscht wird:

- Spieleabend
- Grillabend
- Kneipenabend
- Unterrichtskaraoke aka die Vertretungsstunde

Neue Vorschläge:

- Sommerfest (!) (mit konkreten Ideen)
- Filmeabend
- Nachmittagstalk mit Kaffee und Kuchen im Café
- Schulrechts-Infovortrag (vielleicht jungen SLV deswegen fragen)
- Speeddating zum Leute kennenlernen

Nicht beliebt:

- wandern
- Museumstour
- Skat/Doppelkopf 😞

TOP 6: Sitzungstermine in der vorlesungsfreien Zeit // Max

- Vorschlag: montags alle zwei Wochen, beginnend am 18.7.
- Frage: früher?

Nick: Empfehlung, Sitzungen im September intelligent legen für FAs und ESE

Präsenz oder online?

Clemens: Praktikum im September – online praktisch, aber Präsenz für ESE praktisch.

Max: Meinungsbild: Wer ist dafür, im September, für jede Sitzung spontan zu entscheiden, ob sie stattfinden soll? // (14 dafür, 0 dagegen)

Max: Der FSR möge beschließen, die Termine für die vorlesungsfreie Zeit auf den 18.7., 1.8., 15.8., 29.8., 5.9., 19.9., 26.9. zu legen. // (8 ja, 0 enthalten, 0 nein)

Nathalie: mit BP zusammensetzen und planen, Woche vom 15.8. als Vorschlag

TOP 7: Termine

- 06.07.2022 um 14 Uhr Laura und Fabian B & Max -> Treffen mit Frau Leyh
- 07.07. 30-Jahr-Feier STAV & Bierpong-Turnier
- 13.07. ab 16 Uhr StuKo GrS (online)

TOP 8: Sonstiges

- Max: Zukünftige Abmeldung nur über Wekan
- Laura: Gründung einer freien Schule in Zwickau, suchen Helfende, was soll der FSR tun – Nora: erstmal Beschäftigten, könnte problematisch sein

TOP 9: Nächste Sitzung

Nächster Sitzungstermin: 11.07.2022
Nächste Sitzungsleitung: XXX
Nächstes Protokoll: XXX
TOP-Vorschläge: ---

Bestätigung des Protokolls

_____	_____	_____
Datum, Ort	Sitzungsleitung	Protokollant:in

Legende:

- **Grün:** kleinere (fertige) Änderungen
- **Rot:** Unsicherheiten, erneute Überprüfung erforderlich